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校長室だより   
すいか集会が行われました！ 

４月２７日（木）６校時、体育館ですいか集会が行われました。

３年生が中心となり、劇や話し合い活動を行いました。劇では「ど

うしてすいか栽培をするのか？」をテーマに、すいか栽培に対して

の疑問点をわかりやすく全校生徒になげかけました。 

そして、委員会ごとにすいか栽培の

目的について話し合いました。 

・植物の命の大切さを知るため 

・環境が適していておいしいから 

・食べるため 

・将来に役立てるため 

・お金を稼ぐため 

・伝統を受け継ぐため 

・売ることで五中の良さを知ってもらえる 

・売るときに地域の人々と交流を深めるため 

・協力して作り生徒同士の仲を深めるため 

・白山すいかをいろいろな人に知ってもらうため 

 次に３年生は地域活性化に論点を絞り「白山の良さ知ってもらう

ためにどんなことをしたらいいか」というテーマを出し、みんなで

話し合いました。 

 話し合った意見として、 

 ・自分が有名になりＰＲする 

 ・ＣＭを作る 

 ・ショッピングモールで売る 

 ・ポスターを作る 

 ・ＳＮＳで発信する などでした。 

今回のすいか集会は大変意味のあるものでした。「すいか栽培」を

ただ作るではなく、その目的や地域の発展について考えることは非

常に大切なことです。「すいか栽培」から何を学ぶのか、そして将来

にどうつなげていくのかなど、地域のブランドである「白山すいか」

を通して、多くのことを学び、いろいろな力を身につけていってほ

しいと思います。今後を楽しみにしています。３年生のみなさん、

劇やプレゼンテーションなどいろいろ準備してくれて、ありがとう

ございました。 


